

# Certificat Certificate

LABORATOIRE  
NATIONAL  
DE MÉTROLOGIE  
ET D'ESSAIS



Numéro de certificat  
Certificate number

37066-2

## PEGASYSTEMS Inc

One Rogers Street Cambridge 02142 - MASSACHUSETTS - UNITED STATES

met en œuvre et entretient un système de management conforme au référentiel de certification,  
operates a management system which complies with the requirements of,

### Hébergeur de Données de Santé version 1.1 juin 2018 - ASIP SANTE

Pour les activités suivantes / for the following activities  
offre commerciale "PEGA CLOUD" concernant :  
commercial offer "PEGA CLOUD" regarding :

Hébergeur infogéreur	Service hosting provider
3. La mise à disposition et le maintien en condition opérationnelle de la plateforme d'hébergement d'applications du système d'information	3. Provision and maintenance service of information system application hosting platform
4. La mise à disposition et le maintien en condition opérationnelle de l'infrastructure virtuelle du système d'information utilisé pour le traitement des données de santé	4. Provision and maintenance service of information system virtual infrastructure used to process health data
5. L'administration et l'exploitation du système d'information contenant les données de santé	5. Management and operation of information system hosting health data
6. La sauvegarde de données de santé	6. Back up of health data

#### Déclaration d'applicabilité / Statement of applicability

PEGA CLOUD DECLARATION D'APPLICABILITE SoA Version 6 of June 27th, 2022

Ce certificat est valide sous réserve de la validité du certificat référencé :  
This certificate is valid subject to the validity of certificate referenced :

ISO 27001:2017

Date début de validité 29 août 2022  
Effective date August 29th, 2022  
Valable jusqu'au 06 septembre 2023  
Expiry date September 6th, 2023  
Modifie le certificat 37066-1

Pour le Directeur Général  
For the General Director



Responsable du Pôle Certification Instrumentation et  
Technologies de l'Information

Head of the Instrumentation and IT Certification Department



CERTIFICATION  
DE SYSTEMES  
DE MANAGEMENT  
Accréditation n°4-0038  
Liste des sites accrédités  
et portée disponible sur  
www.cofrac.fr

Ce certificat est délivré conformément aux règles générales de certification LNE des systèmes de management d'entreprise.  
This certificate is granted under the LNE regulations for registration.